

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 111 号
令和7年11月18日(火)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

お休み明け 月曜日の様子です



3年1組の理科の学習「電気の通り道」の様子です。まずは、豆電球と乾電池の導線をつなげるべく準備を進めていました。担任の説明を聞きながら、説明書とにらめっここの状態です。

時間はかかりますが、実物をに手にして考えながら学習を進めることができます。子どもたちの深い理解につながります。



2年1組の体育。鉄棒の学習の様子です。子どもたちは、思い思いの技に挑戦していました。「布団干し」や「前回り降り」などの技に取り組む子どもが多い中で、「逆上がり」や「足掛け上り」ができる子どもたちもいました。

西唐津小学校には、たくさんの鉄棒が設置されていて、子どもの数が多い2年生でも全員が一斉に練習をすることができる恵まれた環境になっています。



おめでとうございます

11月15日（土）、唐津市陸上競技場において、「第43回 唐津小学生駅伝大会」が行われ、

保護者配布分には掲載しています

賞しました。がんばりました！

西日本新聞「ヤング川柳」のコーナーに掲載されました

保護者配布分には掲載しています

先週、掲載分もまとめて載せることになって申し訳ありません。

2週続けての掲載となりました。12月分の締め切りが今週末となっているので、再度子どもたちに声掛けをしたいと思います。

何度も応募している常連の子どもたちは、創作にかかる時間が短くなっているのがわかります。

高学年の子どもたちには、全員応募用紙を配っているので、お家で見つけられたら声をかけて子どもと一緒に創作されてみてはいかがでしょうか？